

Salah satu alasan bagi penulis dalam memilih lokasi di Desa Brengkok Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan adalah karena mayoritas penduduknya bekerja sebagai diluar negeri, dan semakin lama prosentase Masyarakat yang bekerja diluar negeri di Desa Brengkok semakin meningkat. Sebagian besar masyarakat Brengkok bekerja diluar negeri. Hal tersebut tentunya tidak terlepas dari adanya faktor-faktor yang menyebabkan mayoritas masyarakat Brengkok lebih memilih bekerja diluar negeri. Menurut pengamatan yang penulis lakukan, ada beberapa faktor yang menyebabkan seorang istri memilih bekerja diluar ialah minimnya lapangan pekerjaan sehingga mengakibatkan: 1) Suami tidak memiliki pekerjaan tetap; 2) Suami tidak memiliki pekerjaan sama sekali; atau karena faktorsuami meninggal dunia.

Atas dasar persoalan di atas, penulis merasa tertarik untuk membahas dan mengangkatnya dalam sebuah judul skripsi. Hal ini mengingat banyaknya fenomena suami yang melalaikan kewajibannya memberi nafkah kepada istri. Sehingga judul yang diangkat penulis dalam skripsi ini adalah Tinjauan Perundang-Undangan Perkawinan Islam Indonesia Terhadap Pemenuhan Hak dan Kewajiban yang Istrinya Bekerja di Luar Negeri (Studikasu di Desa Brengkok Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan).

I. Sistematika Pembahasan

Untuk memudahkan dalam memahami gambaran secara keseluruhan tentang proposal ini, maka di bawah ini dicantumkan sistematika penulisan proposal. Secara garis besar proposal ini terdiri dari lima bab, penulisan proposal ini berdasarkan sistematika sebagai berikut:

Bab pertama, merupakan pendahuluan yang berisi : latar belakang, identifikasi dan pembatasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan dan kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, yaitu tinjauan umum tentang hak dan kewajiban yang bersifat materiel, bab ini merupakan landasan teori, yang terdiri dari : pengertian hak dan kewajiban, hak dan kewajiban menurut Undang-Undang Perkawinan nomer 1 Tahun 1974, Hak dan kewajiban menurut Kompilasi Hukum Islam, dan Hukum meninggalkan hak dan kewajiban suami-istri.

Bab ketiga, merupakan bab selanjutnya dalam pembuatan skripsi ini yang berisi tentang bagaimana pemenuhan hak dan kewajiban yang bersifat materil yang istrinya bekerja di luar negeri di Desa Brengkok Brondong Lamongan. Bab ketiga ini merupakan laporan tentang penelitian, yang dilaksanakan di desa Brengkok, dan terdiri dari : kondisi geografis dan monografis di Brengkok, kondisi ekonomi, keagamaan dan pendidikan masyarakat desa brengkok brondong Lamongan.

Bab keempat, merupakan analisis data yang berisi tentang Analisis tentang Istri yang bekerja diluar negeri sebagai bentuk pemenuhan hak dan

